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ぐるっと庶路ダム紅葉ウォーク!! 

10 月 20 日（日曜日）、朝

のうちはあいにくの雨、けれ

ど朝 9 時からはピッカピカ

のいいお天気☀ 

白糠町の庶路ダムに 300

人程が集まり、紅葉を楽しみ

ました。私が参加したのはぐ

るっと 13．2Kｍコース。も

じどおり真っ赤な紅葉、まば

ゆい黄金色やところどころに緑の葉がまたきれい!! そして、青―いダムの水。

所々で絶景の連続でした。完歩したあとにはおいしい豚汁と参加賞を頂きまし

た。白糠町のイベント参加＆健康づくり…とても楽しい一日でした。   

 

女性部学習会!!働き方改革・1 年単位の変形労働時間制?? 

 10 月 22 日（火曜日）女性部学習会が行われました。この日は天皇即位行事で今

年だけの祝日でしたが、10 人ほどが集いました。道教組の新保副委員長がかけつけて

くださり、とても濃い学習会でした。 

1 年単位の変形労働時間制はただで

さえ過労死ラインを超える超過勤務

に拍車をかけるとても危険な制度で

す。（10 月 18 日閣議決定し、今国

会で成立をめざすとしています。 

新保副委員長のお話ではこれから私

達がどう運動をすすめていったらよ

いかとてもわかりやすく前向きな話

をされ、やっぱり声を出す、声を集める、

保護者に理解してもらう、要求として教育委員会へ、文科省へ…組合として活性化していこう

よ！とよびかけられとても力がわきました。全釧路としても各分会に署名用紙を配布

し、たくさんの声を集めて、力を集めようと確認したところです。 

ぜんくしろだより  

しょき 



皆さん、あきらめてはいけませんよ。各市町村に、道へ、国へと要求をあげていき 

ましょう。 

そのために署名!!がん 

ばりましょう!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

台風 15 号・19 号・21 号度重なる災害に心を痛めています・・ 

何度も何度もの度重なる台風では各地で土砂崩れや河川の氾濫が発生し、

多数の死者や安否不明者がでており、甚大な被害にあわれました。心より

お見舞い申し上げます。これらの状況の中、学校施設が直接被害を受けた

り、こどもたちが避難所での生活を余儀なくされている地域もあります。 

 今全釧路では「子どもたちと学校の救援カンパ」をよびかけています。 

直接全釧路に届けてくださるか、執行委員にお預けくださいます様によろ

しくお願いいたします。 

 

 

  

●「1 年単位の変形労働時間制」ではなく「せんせいふやそう」 

 今回、「1 年単位の変形労働時間制」導入で改正されようとしている法律は、

公立教員給与特別措置法（給特法）ですが、この法律こそ「残業代ゼロ」を定

めた法律です。残業代の支給は、長時間労働を防ぐ重要な制度です。その制度

を公立教員に限って適用除外としたことが、長時間労働の要因の一つとなった

ことは明らかです。教職員の長時間労働を解決するには、抜本的な対策が必要

です。それは人を増やし、業務を減らす以外にありません。  
「止めよう！変形労働制」道教組ニュースＮＯ１より抜粋  

（メール毎日配信より・道教組は本気です !!）  


